

Cérémonie officielle CONCOURS "JE FILME MA FORMATION" : REMISE DES PRIX 2022

Organisée par Euro-France Média, la sixième saison du concours "Je filme ma formation" a réuni près de 2 400 personnes au Grand Rex, à Paris, le 31 mars 2022. Ce concours consiste à réaliser une vidéo de trois minutes sur la formation suivie (du CAP au master) afin de répondre aux questions d'orientation. Cette saison, plus de 17 000 jeunes ont participé au concours et ont réalisé près de 350 films. Neuf trophées Or 2022 ont été remis, à "Je filme mon BTS Aéronautique" (Campus de Blagnac, Haute-Garonne); "Forza Agora" (Pôle de formation et d'apprentissage Ampara, Ajaccio); "Prise en charge des élèves à besoins particuliers" (Inspé Célestin-Freinet, Nice); "BTS Management hôtellerie-restauration" (lycée de Bazeilles, Ardennes); "Apprendre les métiers du cinéma" (Institut européen de cinéma et



d'audiovisuel, Nancy); CAP Opérateur logistique (lycée André-Campa, Jurançon, Pyrénées-Atlantiques); "Le gang de Érea" (Établissement régional d'enseignement adapté de Pamiers, Ariège); "Le cuir dans la peau" (École du cuir de Soissons); Bachelor digital et narrative art (Institut de formation en art narratif et transmédia, Tarbes,

Hautes-Pyrénées). La soirée a également vu le lancement du festival en ligne Parcours métiers Awards, qui se clôturera au Grand Rex le 31 mai 2022. Tous les films de Je filme ma formation sont donc à nouveau en compétition.

➤ D'INFOS www.parcoursmetiers.tv/video/13763-je-filme-ma-formation